

Se adhiere Adolfo Pérez Esquivel al pedido de la FAO por la paz y contra el hambre



Roma, 6 jun (RHC) El premio Nobel de la Paz Adolfo Pérez Esquivel se sumó este miércoles a la Alianza de la FAO, Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura para la seguridad alimentaria y la paz.

El activista por los derechos humanos argentino sostuvo un encuentro con el director general de la FAO, José Graziano da Silva en la sede de ese organismo en Roma.

La decisión del destacado intelectual fue agradecida por Da Silva, desde su cuenta en Twitter “ambos sabemos que si no acabamos con los conflictos, no lograremos erradicar el hambre”.

Pérez Esquivel se dirigió brevemente a los miembros del Consejo del organismo especializado de ONU, que esta semana celebran el 159 período de sesiones, y elogió el rol de la FAO en la erradicación del hambre, objetivo que pasa necesariamente por un mundo en paz.

“El hambre es un crimen y debemos superarlo. La humanidad está en condiciones de hacerlo pero no lo hace por intereses políticos y económicos”, expresó y añadió que 'la paz no es la ausencia de conflicto,

la paz es una dinámica permanente de relaciones entre las personas y los pueblos'.

Con Pérez Esquivel, galardonado con el Premio Nobel de la Paz en 1980 por su compromiso con la defensa de la democracia y los derechos humanos, suman siete las personalidades con ese reconocimiento que colaboran con la FAO en la batalla contra el hambre.

Al respecto expresó el intelectual que 'los premios Nobel tenemos que estar al servicio de los pueblos y esta alianza con la FAO es fundamental'.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/163976-se-adhiere-adolfo-perez-esquivel-al-pedido-de-la-fao-por-la-paz-y-contra-el-hambre>



Radio Habana Cuba